

## Ausflug zur Kartoffelernte

Die Klassen 3a und 3b beschäftigen sich gerade im Sachunterricht mit dem Thema „Kartoffel“.

Nachdem wir schon gelernt haben, wie sich eine Kartoffelpflanze entwickelt und wie die Kartoffeln eigentlich entstehen, durften wir heute Familie Klink im Unterdorf besuchen.

Hier durften wir die schön angelegten Kartoffelbeete bestaunen und die kleinen Schildchen in den Beeten verrieten uns sogar die Namen der verschiedenen Kartoffelsorten.

Nun durften die Kinder in kleinen Gruppen mit Gartenhandschuhen oder ohne in der Erde wühlen und sich auf die Suche nach den goldenen Knollen machen.

Zusammen fanden wir sage und schreibe 150 Kartoffeln, große und winzig kleine.

Sogar ein kleiner Regenwurm hatte sich im Korb versteckt und fand so den Weg ins Klassenzimmer der 3a.

Unsere Ausbeute werden wir in den nächsten Tagen zu einem leckeren Kartoffelgericht verarbeiten.

Ein herzliches Dankeschön an Familie Klink, dass wir zwei tolle Stunden in eurem Garten verbringen durften!

Annette Klink und Maxi Brinkschulte



Klasse 3a



Klasse 3b